

Le Chili: A KEEF Virtual Cycling Tour

By Matias Aviles Vezina and Philippe Linfoot, École Victor Brodeur, Esquimalt, BC

July, 2020

La géographie

Le continent où le Chili se trouve est l'Amérique du Sud. L'océan qui est à côté du Chili est l'océan Pacifique. La capitale du Chili est Santiago. Le Chili a plus de 18,73 millions d'habitants qui s'appellent les Chiliens. La plus grande ville au Chili est Santiago qui a une population de 4.8 millions. Le Chili n'est pas si chaud que tu penses. En été il fait 16.5 °C. En hiver la température est juste au dessous de 7 °C.

L'économie

La monnaie au Chili s'appelle le peso Chilien. Les ressources naturelles du Chili sont le cuivre, l'iode, le charbon, des gaz naturels et l'huile, etc. La plus grande industrie du Chili est les mines de cuivres. Les produits qu'ils exportent le plus sont le pétrole et les produits miniers. Les produits qui sont importés le plus sont les produits manufacturés.

Régime politique

Le parti démocratique républicain a le pouvoir au Chili. En 2019 Chili a eu un score de 8,08 sur 10 sur l'indice de la démocratie. Le président de la république de 2010 à 2014 et depuis 2018, est Miguel Juan Sebastián Peñera. Il n'a pas de guerre au Chili couramment, mais il y en a eu beaucoup dans le passé.

Démographie et autres informations

L'espérance de vie au Chili est à peu près 79,91 ans, ça veut dire que c'est plus vieux qu'en Colombie et au Brésil. La majorité des Chiliens sont catholiques. La langue officielle du Chili est de facto l'espagnol, qui est la langue maternelle de 93 % de la population du pays.

Activités touristiques

Il y a beaucoup d'activités à faire mais je vais vous donner trois exemples : #1 Le Parc National Lauca, #2 Le Humberstone qui est techniquement la parapente, et #3 San Pedro de Atacama, le musée de l'histoire naturelle à Santiago. Un exemple d'attraction locale au Chili est El Tatio, un merveilleux champ de geysers dans le désert Atacama.

Traditions locales

La nourriture a une place spéciale pour les Chiliens. Ils mangent quatre fois par jour. Ils mangent toujours une salade avant leur plat principal, et bien sûr leurs repas sont accompagnés de vin rouge qui vient des vignobles de la vallée centrale. Les deux instruments le plus populaires au Chili sont la guitare et l'accordéon. La danse la plus commune au Chili est la Cueca, une danse qui ressemble beaucoup au Flamenco. Les vêtements traditionnels pour les hommes sont les vêtements de cowboys, et pour les femmes des robes avec beaucoup de frous-frous. Pour l'artisanat, ils utilisent beaucoup la terre cuite, le bois, et le cuir.

Dangers et risques pour les touristes

Le Chili est exposé à diverses catastrophes naturelles comme des tremblements de terre, des éruptions volcaniques, des pluies torrentielles, des inondations et des coulées de boue. Les risques aux touristes incluent les vols de bagages ou de portefeuilles dans la rue. Il est très important de laisser tes objets de valeur chez toi.

Itinéraire en vélo

Il paraît que la route australe côtière est la plus belle route au Chili. Alors nous allons suivre un itinéraire semblable à celui sur la carte ci-dessous. Nous espérons voir beaucoup de belles montagnes et des paysages sauvages à couper le souffle.

GEOGRAPHY

The continent where Chile is located is South America. The ocean beside Chile is the Pacific Ocean. The capital of Chile is Santiago. Chile has more than 18.73 million inhabitants who call themselves Chileans. The largest city in Chile is Santiago which has a population of 4.8 million people. Chile is not as hot as you think. In summer it is 16.5 °C. In winter the temperature is just below 7 °C.

ECONOMY

The currency in Chile is called the Chilean peso. The natural resources of Chile are copper, iodine, coal, natural gases, and oil, etc. The largest industry in Chile is copper mining. The products which Chile exports the most are petroleum and mining products. Products which are imported the most are manufactured goods.

POLITICAL STRUCTURE

The Democratic Republican Party is in power in Chile. In 2019 Chile scored 8.08 out of 10 on the Democracy index. The President of the Republic of Chile from 2010 to 2014, and since 2018, is Miguel Juan Sebastián Peñera. There is presently no war in Chile, but there have been plenty of conflicts in the past.

DEMOGRAPHICS AND OTHER INFORMATION

Life expectancy in Chile is approximately 79.91 years, which is to say older than in Columbia and Brazil. The majority of Chileans are Catholics. The official language of Chile is Spanish, which is the mother tongue of 93 % of the country's population.

TOURISM

There are many things to do, but I am going to give you three examples : #1 Lauca National Park, #2 Humberstone, which is technically for paragliding, and #3 San Pedro de Atacama, the Museum of Natural History in Santiago. An example of a local attraction in Chile is El Tatio, a marvellous field of geysers in the Atacama desert.

LOCAL TRADITIONS

Food holds a special place for Chileans. They eat four times a day. And they always eat a salad before their main dish, and of course their meals are accompanied with red wine which comes from vineyards in the central valley.

The two most popular instruments in Chile are the guitar and the accordion. The most common dance in Chile is the Cueca, a dance which closely resembles Flamenco. The traditional clothing for men is a cowboy outfit, and for women it is a dress with lots of frills. For craft work, they use terra cotta, wood, and leather a lot.

DANGERS AND RISKS FOR TOURISTS

Chile is subject to various natural catastrophes such as earthquakes, volcanic eruptions, torrential rains, floods, and mudslides. Risks to tourists on the street include theft of baggage or wallets. It is very important to leave your valuable items at home.

CYCLING ITINERARY

It seems that the southern coastal route is the most beautiful route in Chile. So we are therefore going to follow an itinerary like the one on the map below. We hope to see lots of beautiful mountains and wild countryside which will take our breath away.

